

住民登録  
8月1日現在

人口 77,651	前月比 +19
{男 37,325}	
{女 40,326}	
世帯数 19,455	+35

広報

# おおだて

No. 158

編集と発行一大館市役所  
発行年月日昭和45年9月1日  
発行日毎月1日  
支拂1部5円

昭和43年3月1日第3種郵便物認印

## 武道家の育成に光明

# 武道館

武道愛好家の皆さん待望の「武道館」が完成し、さる8月18日に完成式、また、8月30日には道場開きを行ない、武道館の完成をお祝いしました。

建設場所は、市民体育館の裏側で、屋根は大阪城のそばにある修道館に似せた菱型方式を用い、武道館らしい風格を充分しています。

館内は151.24m<sup>2</sup>(45.75坪)の剣道場と柔道場が各一面ずつほか、師範室、道具置場、管理人室、シャワー室、女子更衣室などが完備され、とくに、柔道場および剣道場は、練習のみでなく公式戦ができる道場であるため、関係者の方々からは大変な好評を得ています。

市民の皆さんへの開放は、9月の定期市議会に提案する「使用条例」が可決された後になりますが、これまでの間でも、暫定的に使用を許可することにしていますので、使用を希望する方は、教育委員会、社会教育課にお申し込み願います。



武道館の  
完成にあたって

市長 石川芳男

人間形成のためには、単に学問のみでなく、武道によって心身の鍛錬をはかることが必要です。

むかしから、大館にはりっぱな武道家がおって多くの子弟をもちらながら、武道に励んでおられたし、いまなおスポーツ少年団を中心に、さかんに武道を通じて心身の鍛錬につとめておることは、本市の将来にとって本当に喜しい限りであります。

このたび完成した武道館は、りっぱな人間をつくるため、市議会の協力を得て計画したものですが武道は、相手に勝つよりも、まず、おのれに勝つことだと思いますどうか、この武道館を大いに活用せられ、大館市からりっぱな武道家と、りっぱな青少年が育つていただくよう期待してやみません。

(写真) 8月15日完成した武道館

